

LAPLAIGNE

Le manège du Vélo Relax tourne sans fin

Le club « Vélo Relax » entame sa 13^e saison. Bilan, perspectives et calendrier 2018 étaient au programme de l'assemblée générale.

• Frank GHISLAIN

En la « Maison de village » de Laplaigne, les responsables du club « Vélo Relax » ont mis sur pied leur assemblée générale statutaire. Bon nombre de « jeunes » adeptes du deux-roues étaient au rendez-vous. Plus précisément, la réunion a mis en présence 80 des 115 membres (dames et messieurs) que compte ce club sportif senior totalement différent des autres et qui tourne toute l'année, hiver comme été, avec un succès croissant. Présidé par Pierre Picq, le comité de cette association se compose de



Marc Nef (secrétaire), Bernard Dautcourt (trésorier), Daniel Dusausoy (responsable du calendrier) ainsi que Colette Duquesne (responsable fichier), Aimé Wattecamp (conseiller aux journées exceptionnelles), Nicole Vermout (accueil des nouveaux cyclos) et Christian Rigaut (chargé des nouveautés et des sorties VTT). Souffrant, Pierre Picq n'a pu présider cette assemblée, une première de

puis la création du club en 2005. La tâche a donc été assurée par Marc Nef.

Des journées exceptionnelles !

Cette assemblée présentait trois volets : l'administratif, l'instructif avec une conférence traitant de l'arthrose, et enfin le festif. Championne 2017, Colette Duquesne a été couronnée pour sa régularité et son assiduité aux randonnées

hebdomadaires. Son travail a aussi été mis en exergue.

Chaque mardi à 13 h 30, jusqu'au mardi 13 mars inclus, une randonnée d'hiver est organisée pour les deux groupes relax. Du VTT est aussi proposé par Christian Rigaut. Dès le jeudi 15 mars, les randonnées printemps/été reprendront leurs cours pour les deux groupes (14 h). Chaque mois, une journée de détente est offerte

aux 115 cyclos relax. Pour le jeudi 24 mai, André Deronne et Brigitte Frique préparent une sortie dans les beaux villages de Frasnès. Le jeudi 28 juin, une seconde journée exceptionnelle prendra son envol depuis Callenelle pour se clôturer par un souper.

Voici le programme des randonnées d'hiver. Deux groupes, uniquement le mardi, départ à 13 h 30. En cas de mauvais temps, la sortie est supprimée. Le 23 janvier : Kain centre. Le 30 janvier : église de Fontenoy. Le 6 février : église de Templeuve. Le 8 février : VTT Tennis de Kain (Tournai-Expo). Le 13 février : Adeptes Péronnes. Le 20 février : Pas du Roc à Vaulx. Le 27 février : Kain centre. Le 6 mars : place du Préau à Antoing, le 13 mars : église d'Ere. La saison d'été débutera le jeudi 15 mars. ■

➤ Renseignements auprès de Daniel Dusausoy (0494 48.80.10, daniel.dusausoy@live.fr) ou Pierre Picq (069 34 40 28, velorelax@skynet.be).

LEUZE/OUAGADOUGOU

Des colis acheminés à plus de 5 000 km

Une livraison un peu spéciale, à plus de 5 000 km de chez nous, s'est déroulée récemment. De Leuze à Ouagadougou, le comité de jumelage vient d'acheminer dans la capitale du Burkina Faso un container rempli de matériel.

Après avoir quitté Anvers et transité par Tanger au Maroc, puis par Tema au Ghana, le convoi est bien arrivé à Ouagadougou. À son bord, on re-

trouvait différents colis à l'attention des enfants parrainés.

Des vélos, du matériel sanitaire et de jardinage, des livres scolaires..., tous ces biens, acquis sur fonds propres par le comité de jumelage, ont été distribués aux jeunes défavorisés de la capitale burkinabé.

Pour l'occasion, deux membres de l'ASBL se sont rendus sur place cette semaine. Dans

sa recherche perpétuelle de fonds pour venir en aide au Burkina Faso, l'équipe du comité de jumelage organisera prochainement (le 29 avril à 12 heures) un repas africain en la salle des fêtes de l'hôtel de ville de Leuze. Sa présidente, Anny Doye, impliquée depuis longtemps dans cette cause, en profite pour rappeler la nécessité de poursuivre les efforts entrepris depuis plusieurs dizaines d'années.



C'est un important péripère, de plus de 5 000 km, qui a été effectué par ce container, chargé de colis pour les enfants de Ouagadougou.

« Le nombre d'enfants qui attendent d'être parrainés et espèrent pouvoir aller à l'école reste important. Pour chaque jeune scolarisé en primaire, il est nécessaire de réunir 50 € de dons, afin de couvrir les frais d'inscription, les fournitures scolaires ainsi que les soins de santé. Il est également possible de parrainer des élèves de secondaire à condition de réunir 125 € par personne ». ■

➤ 069 66 47 71 ou 0495 30 83 61.

15 Fév. 20h30

BERNARD MASSUIR ET AURELIE DORZEE & S(TR)ING

Luisant !

P.A.F. : 12 - 15€

Centre Marius Staquet. Place Charles de Gaulle, 10 - 7700 Mouscron
Tél. 00 32 (0)56 860 160. www.centrecultureldemoscron.be

lavenir.net
fnac

Centre culturel de Mouscron

◆ BERNISSART

Quel avenir pour nos pensions ?

Le mercredi 7 février, à 18 h, la section locale du MR de Bernissart organise une conférence sur la thématique des pensions. Sur le thème « Quel avenir pour nos pensions ? ». La tribune sera occupée par le ministre des pensions Daniel Bacquelaine. Cette conférence, qui se tiendra au Parc Posteau, en la « Maison

rurale de Bleton (rue Émile Carlier), est organisée en collaboration avec les sections locales MR d'Antoing, de Brunehaut et de Péruwelz.

◆ VELAINES

Jeu de cartes en vue

À la salle communale, le samedi 27 janvier, à partir de 16 h, jeu de cartes au profit des géants locaux, organisé par les porteurs. Enjeu : saucisse et cervelas...